



Vorbereitung zur ERSTKOMMUNION

Warum zu den Erlöseschwestern?

- Weil wir Glauben erfahrbar machen – ganzheitlich, kindgerecht, lebensnah
- Weil die Zusammengehörigkeit in der Gruppe gestärkt wird
- Weil persönliche Beziehungen vertieft werden
- Weil es Familien einen Mehrwert bietet
- Weil an diesem Ort jeder Mensch mit den Schwestern ins Gespräch kommen und die Kraft des Lebens aus dem Glauben erleben kann
- Weil wir große Erfahrung mit der Vorbereitung auf die Erstkommunion haben

Unser Team

Günter Kirchner

Diplomtheologe, früher als Gemeindereferent und Jugendseelsorger tätig, arbeitet seit 2017 in der Familienarbeit der Erlöersschwwestern und ist Leiter des Teams Spiritualität in der Kongregation.



Gabriele Kopp

Erzieherin mit Abschluss „Theologie und Religionspädagogik im Fernkurs“, Grundkurs Gestaltpädagogik und heilende Seelsorge. Sie wirkt seit 2008 in der Familienarbeit der Schwestern des Erlösers mit.

Schwester Emmanuela Koch

begleitet die Familienarbeit seit vielen Jahren und bereichert uns durch ihre Ausstrahlung und ihre Lebendigkeit. Sport und Spiritualität gehen bei ihr immer zusammen und als Bäckermeisterin überrascht sie uns gerne mit ihren süßen Leckereien.



Kongregation der Schwestern des Erlösers
Domerschulstraße 1 | 97070 Würzburg

Veranstaltungen: 0931 3514 - 2394

E: veranstaltungen@erloeserschwestern.de
www.erloeserschwestern.de